

Nota del Editor

Este número doble, 2022-2023 finalmente se ha producido por el esfuerzo y el interés de los autores. Los colaboradores para las evaluaciones, atendieron la política editorial y pusieron interés en buenos dictámenes que hacen elevar la calidad de la revista. Por razones distintas, pero en parte propias a la Revista de Economía Pública Local pero también por efectos externos incluyendo el cambio de ritmo ocasionado por el COVID-19 no salió a la luz el número 2021. Este número doble se compone de cinco artículos regulares, un dossier y un reconocimiento a la obra de nuestro amigo y colaborador fallecido Luis Fernando Cabrera Castellanos.